

ACUERDO DE FUTURO

UJI y British School of Vila-real empiezan un trabajo conjunto

► El fin del acuerdo es contribuir al impulso socioeconómico de toda la provincia

► El colegio británico suma una trayectoria de 25 años con un modelo consolidado

R. D. M.
comarcas@epmediterraneo.com
VILA-REAL

La Fundación Universitat Jaume I-Empresa y el British School of Vila-real (BSV) han firmado un protocolo de colaboración que recoge la voluntad de ambas entidades de propiciar el desarrollo de proyectos de interés vinculados a las áreas de formación, innovación, divulgación e investigación.

Carlos Cabrera, presidente ejecutivo de la FUE-UJI, y Rhian Jane Cross, directora del BSV, han suscrito el convenio por el que la Fundación Universitat Jaume I-Empresa y el centro educativo se comprometen a implementar acciones conjuntas que se cerrarán y especificarán en próximos programas y que contribuirán al impulso socioeconómico del conjunto

de la provincia de Castellón.

Al acto en el que suscribió el acuerdo también asistieron la gerente de la FUE-UJI, Gloria Serra; y la responsable de Márketing y Comunicación del British School of Vila-real, Ana Marí Expósito.

GRUPO INTERNACIONAL // British School of Vila-real es un centro educativo perteneciente al grupo internacional ISP Schools, comprometido con la innovación educativa. Con una trayectoria de 25 años, su modelo educativo está plenamente consolidado. Es el único colegio británico, privado y mixto de la provincia de Castellón que cuenta con todas las etapas educativas desde Infantil hasta bachillerato, es decir, desde los 2 hasta los 18 años de edad.

Asimismo, el centro educativo forma parte de International



Representantes de la FUE-UJI y del British School cerraron el acuerdo.

Schools Partnership, uno de los mayores grupos formativos de todo el mundo, con 56 colegios y 50.000 alumnos repartidos en un total de 16 países. El colegio aún lo mejor de la enseñanza británica con programas internacionales, cumpliendo con los requisitos del Ministerio de Educación Español y el Currículum Nacional Británico. Con el International Primary Curriculum enriquece su plan de estudios con una dimensión más internacional. Sobre este apartado en concreto, el centro facilita más información a través de la página web www.bsv.edu.es.

ORGANIZACIÓN // La FUE-UJI es una institución incluida en el sector público con la consideración de

medio propio de la Universitat Jaume I, de carácter cultural, sin ánimo de lucro, que nace para dar contenido al compromiso de colaborar con la UJI en el fomento y la promoción de las actividades vinculadas a la formación permanente, a la promoción de la transferencia de resultados de investigación, a las acciones de impulso de la inserción laboral de los titulados y a la mejora del potencial de las empresas y de los sectores económicos y sociales de Castellón.

El acuerdo alcanzado entre las dos instituciones permitirá implementar la formación del alumnado castellonense, lo que repercutirá en un incremento de la calidad educativa y la apertura de nuevas posibilidades de futuro. =